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但馬 4ＪＣ5 月合同例会懇親会
ブロック大会加古川大会ＰＲの様子

こども未来フェスティバル
～ストップ少子化 for future children ～

事業告知

但馬 4ＪＣ5 月合同例会 5 月第 2 例会

　5月13日（水）、但馬4Ｊ
Ｃ合同例会が香住の地
において開催されまし
た。
　昨年より但馬4ＪＣ合
同例会の在り方も変わ
り、今年は一般社団法人
香住青年会議所の例会
に出席するという形で
行われました。例会第1
部のセレモニー中心の

通常例会に続き、第2部では公益社団法人日本青
年会議所主権国家確立委員会の『領土・領海意識
醸成プログラム』が行われました。
　ワークショップやテーブルディスカッション
を行い、領土・領海問題についての知識や情報を
再認識することができました。プログラムを通
して、領土・領海問題について問題意識をしっか
りと持ち、正しい知識を身につけ発信していく

ことで、国民全体の大きなムーブメントとなる
ことが解決へ向けての第一歩だと理解できまし
た。
　例会後の懇親会では、各ＬＯＭのＰＲタイム
も設けられ、お互いに情報を共有する機会とす
ることができました。各ＬＯＭで会員数の減少
傾向が続く中、今後も継続・発展していかなけれ
ばならない重要な事業であることを強く認識し
ました。但馬4ＪＣ合同例会を通じて、4ＪＣで協
力し、但馬発展の為に関わり合いをより強めて
いくことを望みます。

但馬4ＪＣ5月合同例会

総務委員長

細川　太郎
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5月13日（水)17:00～19:58

於: 香住文化会館 3階　大会議室

（総務副委員長　小中　弘幸）

　毎年恒例の合同例会ですが、改めて各ＬＯＭとの
絆をお互いに確かめ合う素晴らしい機会となりま
した。本年度セクレタリーとしての3分間スピーチ
は、いつも見慣れたメンバー以外の各ＬＯＭメン
バーの前で登壇する緊張感もあり、自分の想いの半
分も話せなかったことが悔やまれますが、これも成
長の機会と捉え、このような機会を与えて頂いたこ
とに感謝申し上げます。例会後の懇親会においては
地元香住の美味しい食事が供され、各ＬＯＭ同士の
懇親を深めることができました。手塚理想の未来創
造委員長によるＰＲタイムもあり、本年度の対外事
業を詳細に説明され、他の3ＬＯＭに対して十分な
事業告知となったと思います。

但馬4ＪＣ5月合同例会

5月27日（水)

於:大岡ゴルフ倶楽部

第3回じゃがいもクラブ

小中君の 3分間スピーチ

　過日、大岡ゴルフ倶楽部にてＯＢ13名、現役8名、計21名の参加

を得て、2015年度第3回じゃがいもクラブコンペを開催致しまし

た。五月晴の暖かい気候の中、和気あいあいとした雰囲気で終え

ることができました。

　なお、優勝の栄光は大将伸介君が獲得されました。

優　勝　大　将　伸　介　　君　（Ｇ101，Ｈ36，Ｎ65）

準優勝　熊　田　宏　章　ＯＢ　（Ｇ 92，Ｈ21，Ｎ71）

第３位　田　中　進　一　ＯＢ　（Ｇ101，Ｈ30，Ｎ71）

（じゃがいもクラブ幹事　小林　千晶）

会場の様子 質疑応答の様子

出席報告
懇親会にて手塚委員長の

事業ＰＲ
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5月第2例会　講演会「企業が成長していくためには」～豊岡から世界へ～

5月22日(金)19:30～21:00

於：ホテル大丸 3 階大宴会場

国際関係委員会

国際関係委員長

池内　資倫

　5月第2例会におきまして、会員拡大事業として、講師に由利昇三郎先輩と

田中藤一郎先輩をお迎えしての講演会を開催させて頂きました。未来の豊岡

を担う青年経済人である入会候補者の皆様をお招きし、豊岡のものづくりを

代表するかばん産業と伝統ある出石そばの製造・販売において、グローバル

な展開をされているお二方から企業経営についてのご講演を頂きました。

　入会候補者の皆様、ＬＯＭメンバー共に自身の事業所活動に照らし合わせ

ながら、多くの学びと気付きを得ることができる貴重な機会となりました。

そして、ご講演の中で両先輩の企業経営の礎となっているのが、ＪＣでのご

経験であるとお話を頂き、候補者の皆様の入会への意識が高められました。

由利昇三郎先輩からはＪＣ活動の中で得られたかけがえのない友情、田中藤

一郎先輩からは人と人とのつながりを通じての個人の成長など、ＪＣ活動は

他の団体では得ることができない素晴らしい機会がたくさんあることが伝えられ、入会候補者の

皆様の胸にもしっかりと届けられたと思います。

　本事業を通じ、現在の豊岡ＪＣにとっての最重要課題である会員拡大への想いを改めて強く持

ちました。この想いを更なる会員拡大につなげるべく拡大活動を行っていく所存でございます。

　最後になりましたが、ご多忙の中ご講演を頂きました由利昇三郎先輩、田中藤一郎先輩、また、

ご参加頂きました入会候補者の皆様をはじめメンバーの皆様に感謝を申し上げます。ありがとう

ございました。

吉尾理事長の挨拶

由利先輩のご講演 田中先輩のご講演

会場の様子
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■ 事 業 案 内 ■

■編集後記■

こども未来フェスティバル ～ストップ少子化
for future children～　事業告知

■こども未来フェスティバル
　～ストップ少子化 for future children～
日　時　2015年6月28日（日）

場　所　豊岡市民体育館 他

ホスト　理想の未来創造委員会

■7月第1例会
日　時　2015年7月10日（金）18:30～21:30

場　所　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

講演会　「経営の核」

講　師　生　駒　佐智雄　氏・野　崎　佑　也　氏

■全州青年会議所公式訪問団受け入れについて
　例年6月号でご案内しております全州青年会議所

訪問団受け入れですが、韓国で流行するＭＥＲＳ収

束まで延期となりました。

　開催日程等が確定しましたら、改めて事業案内を

させて頂きますのでよろしくお願い致します。

おくやみ

■5月 28 日 ( 木 ) 冨田一朗ＯＢがお亡くなりになり

ました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

「衣替え」の季節となりましたが、この「衣替え」

という言葉の由来はご存知でしょうか。もと

は、中国の宮廷で、旧暦の4月1日と10月1日に夏

服と冬服を入れ替えていた事から始まった習

慣で、日本へは、平安時代頃に伝わり、室町時代

から江戸時代にかけて、四季に合わせて式服を

替える習慣が定着したようです。当初は、貴族

社会で年に2回、夏装束と冬装束に替えるだけ

でしたが、江戸時代の武家社会では年に4回に

なり、明治維新で新暦が採用されると、夏服は6

月1日～9月30日、冬服が10月1日～5月31日とな

り、現代の習慣となったようです。さて、青年会

議所活動はこれからが最も忙しくなります。衣

を替えて体が軽くなった分、より力強く躍動し

て参りますので、これからの活動にもご期待く

ださい。
（総務委員会）

　理想の未来創造委員会の事業「こども未来フェス
ティバル～ストップ少子化 for future children
～」を6月28日（日）豊岡地区公民館ならびに豊岡市立
市民体育館にて開催させて頂きます。紙面をお借り
しまして事業告知をさせて頂きたいと思います。
　今後確実に見込まれる人口減少の進行は、地域社
会に多大なる変化をもたらし、地域の課題は深刻さ
を増すことが予測されます。この人口減少の根本的
要因である少子化という地域社会の根幹をも揺るが
しかねない問題に対し、今まさに地域社会が一体と
なった取り組みが必要不可欠であると考えます。本
事業では、市民の方々にコウノトリを題材としたシ
ンボルマークデザインを募集し、新たな価値へと高
めることで少子化に対する問題意識の啓発および少
子化対策運動の推進を図ります。必ずやこの取り組
みが今を生きる、未来を生きる子どもたちへとつな
ぐ確かな一歩になると確信しております。是非、多く
の市民の皆様にご参加・ご協力をお願い申し上げま
して事業告知とさせて頂きます。

（理想の未来創造委員長　手塚　将之）

ＦＭジャングルさんでＰＲ
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